

CONTINUAN DETENIDOS CAMACHO, DORRONSORO, AGUADO Y TREVIJANO

MADRID. (Cifra). — Continúan en la Dirección General de Seguridad, Marcelino Camacho, Alvarez Dorronsoró, Nazario Aguado y Antonio García-Trevijano, conducidos a las dependencias policiales el pasado día 29 por la noche.

Tras prestar declaración, fueron puestos en libertad en la madrugada del día 30 los también detenidos Javier Solana y Raúl Morodo. Antonio García-Trevijano, que salió de la Dirección General de Seguridad en compañía de los anteriores, fue llamado nuevamente en la mañana del día 30 y permanece a disposición de la Brigada Regional de Investigación Social.

Los seis detenidos fueron llevados a la Dirección General de Seguridad como supuestos convocantes de una rueda de prensa que tendría lugar en el domicilio de Antonio García-Trevijano para la presentación de la ilegal organización «Coordinación Democrática», que agrupa a los partidos y personas pertenecientes a las ilegales Junta Democrática y Plataforma de convergencia democrática.

Según se ha podido saber, los señores Camuñas, Encinar, Rodríguez Aguilón, Ruiz Giménez Cortés y Jácome acudieron en la misma noche de la detención a la Dirección General de Seguridad, abandonando precipitadamente una cena que se estaba celebrando en un céntrico restaurante madrileño.

El señor Ruiz-Giménez fue autorizado a penetrar en las dependencias de la Dirección General de Seguridad, donde fue informado de las detenciones.

A continuación, Joaquín Ruiz-Giménez comenzó activas gestiones en favor de los detenidos y se ha responsabilizado de los trámites para su puesta en libertad de las cuatro personas que permanecen a disposición de la policía.